



COMUNE DI BRESCIA

VERBALE DELLA SEDUTA
DEL CONSIGLIO DI QUARTIERE

Primo Maggio

ZONA OVEST

DEL 16/03/2021

In data 16 marzo 2021 alle ore 20.30, su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è riunito in Brescia, in modalità telematica, il Consiglio di Quartiere Primo Maggio per la trattazione del seguente ordine del giorno:

1. discussione del progetto di riqualificazione del piazzale antistante il sagrato della chiesa di San Benedetto abate proposto dal parroco don Licini;
2. aggiornamento in merito al progetto di piantumazione;
3. aggiornamento in merito alle osservazioni al progetto della Zona 30;
4. resoconto incontro con Sindaco e Assessori Muchetti, Cantoni e Fenaroli sul tema “istituzione Casa delle Associazioni zona Ovest”;
5. gruppi di lavoro;
6. varie ed eventuali.
- 7.

Presiede la seduta il Presidente Michele Fabbri

Redige il verbale Siria Zelinda Garattini

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano

N .	COGNOME	NOME	presente	assente
1	Angoscini	Paola	X	
2	Di Liso	Patrizia		X
3	Fabbri	Michele	X	
4	Garattini	Siria Zelinda	X	
5	Ravelli	Haller	X	
6	Scalvini	Luciano	X	
7	Singh	Rajinder	X	

Di Liso assente giustificata.

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell'art.17 Comma 3 del Regolamento, si procede con l'esame dei punti all'ordine del giorno:

Punto 1 - discussione del progetto di riqualificazione del piazzale antistante il sagrato della chiesa di San Benedetto abate proposto dal parroco don Licini;

Il Parroco illustra il progetto che ha lo scopo di migliorare l'area antistante la Chiesa con interventi semplici ma esteticamente validi in modo da riqualificare l'area nel suo insieme, cos' che le persone che frequentano quel luogo siano anche invogliate a trattarlo meglio. Il Parroco vorrebbe sistemare anche il portico con una adeguata pavimentazione, intervento a spese della parrocchia.. L'area antistante di competenza del Comune dovrebbe vedere risistemata la pavimentazione e la piantumazione, sostituendo le piante mancanti. La parrocchia si farebbe carico anche di sistemare le aree laterali.

Il Presidente specifica che l'ass. Muchetti ha dichiarato la disponibilità a pavimentare in porfido e a sistemare il verde. Per risolvere il problema del parcheggio “selvaggio” nei giorni di lavaggio strade si valuta di sfasare i giorni del lavaggio nelle strade poste a nord della chiesa rispetto a quelle poste a sud, in modo che le auto da collocare fuori dalla strada siano in numero più esiguo.

Scalvini precisa che si deve tenere conto anche della sistemazione dell'area prevista dai lavori per la zona30.

Garattini e Angoscini riferiscono che la responsabile del verde per la nostra zona ha confermato l'esistenza di un progetto di sistemazione.

Singh propone di mettere più piante verdi nel lato verso il campo sportivo oltre che arbusti per abbellire.

Il Presidente conclude circa la necessità di un incontro a breve con ass. Muchetti.

Punto 2 - aggiornamento in merito al progetto di piantumazione;

Angoscini riferisce del sopralluogo con la sig.ra Vairani e il giardiniere del comune. Sono state riesaminate tutte le proposte del CdQ ma la sig.ra Vairani ha precisato che le piante e gli arbusti disponibili sono troppo piccoli per essere piantati nelle aiuole, dove in breve verrebbero distrutti. Si conviene pertanto di piantare gli arbusti nel parco dei maggiolini, area nord-est, per creare una macchia di colore e di piantare gli alberelli nel parco di via Sorbana. Nulla osta per via Presolana, d'accordo l'amministratore condominiale. Riguardo a via divisione Acqui la sig.ra Vairani ribadisce le motivazioni tecniche che impediscono di piantumare; la via inoltre sarà a breve oggetto di importanti lavori per la creazione della zona30. Per le aiuole di via Dalmazia viene proposto di piantare oleandri, di cui due esemplari sono già stati reperiti.

Punto 3 - aggiornamento in merito alle osservazioni al progetto della Zona 30;

Il Presidente riferisce le risposte ricevute circa le osservazioni del CdQ sul progetto Zona30:

- Immissione bus in via Dalmazia, la viabilità resterà quella attuale
- La pista ciclabile non può essere cambiata perché il finanziamento prevede il rispetto del progetto. Il cordolo discontinuo sulla base di esperienze intervenute pare essere più pericoloso
- Gli interventi su via villa Glori sono stati già finanziati con capitolo a parte
- Gli interventi in via Rose di sotto richiedono uno studio e costi particolari nonché interfaccia con commissario SIN

Ravelli chiede precisazioni riguardo ai parcheggi che non verranno ridotti ma solo spostati

Singh raccomanda che nella sistemazione dell'area vicino al Prix si tenga conto del posizionamento dei cassonetti, della collocazione dei cassonetti lungo via Divisione Acqui al piano di campagna perché per alcune persone sono troppo alti; chiede inoltre che i cassonetti vicino alla scuola siano spostati su via Divisione Acqui, perché a causa della scarsa visibilità sono spesso oggetto di abbandoni.

Punto 4 - resoconto incontro con Sindaco e Assessori Muchetti, Cantoni e Fenaroli sul tema "istituzione Casa delle Associazioni zona Ovest";

Il presidente riferisce circa la discussione emersa nella riunione dove i CdQ chiedevano di destinare lo stabile di via farfengo a casa delle associazioni. Vengono riportate le criticità insorte a San Polo e

in altre esperienze. Emerge in particolare la necessità di un regolamento. L'edificio non potrà in nessun modo essere modificato perché contenete amianto, che è stato reso inerte, a condizione che non venga sollecitato.

Si apre quindi una discussione su diverse ipotesi di lavoro, sulle criticità nel fare rete e sulle difficoltà attuali del volontariato a causa di Covid19. Si rimanda pertanto l'approfondimento ai lavori del gruppo Cittadinanza Attiva.

Punto 5 - gruppi di lavoro;

Angoscini fa presente che nell'area cani non è presente un cestino per i rifiuti; si conviene quindi che Singh e Garattini, che già si erano occupati del tema, facciano una lista delle aree dove richiedere il posizionamento di cestini per i rifiuti

Punto 6 - varie

Ravelli riferisce circa gli sviluppi del problema contatore unico; a fronte della disponibilità di A2A a supportare CdQ e cittadini, alcuni CdQ hanno valutato che il tema non sarà assunto dal CdQ. Ravelli precisa che, avendo acquisito molte informazioni ed utili contatti, rimane a disposizione dei cittadini che chiedessero supporto anche tramite il CdQ

Il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22 del 16 marzo 2021.

Letto, confermato e sottoscritto

Il Presidente
Michele Fabbri

il Consigliere che redige il verbale
Siria Zelinda Garattini